

# **Internationale Untersuchungskommission gegen Gewaltherrschaft**

**Der Mord am 16-jährigen palästinensischen Jugendlichen Abu Khdair in Ost-Jerusalem stellt das jüngste Verbrechen in einer Welle der Gewalt gegenüber der palästinensischen Bevölkerung dar.**



Sein gewaltsamer Tod nach seiner Entführung ist weder lückenlos aufgeklärt noch politische Konsequenzen daraus gezogen worden.

Siedler, die in der Vergangenheit Verbrechen gegen palästinensische Zivilisten verübt haben, wurden von den israelischen Besatzungsbehörden nie zur Rechenschaft gezogen. Daher muss ein unabhängiger internationaler Untersuchungsausschuss eingesetzt werden, der die Ergebnisse liefern wird.

Mit der sofortigen Bildung dieses Ausschusses beweist die Weltgemeinschaft ihr Interesse an einer Aufklärung der schrecklichen Tat und gewinnt das Vertrauen zurück, dass durch ihre bisher fehlende Handlungsbereitschaft erschüttert wurde. Die Verantwortung der Täter vor Gericht bildet einen kleinen Schritt bei der Herstellung der Gerechtigkeit für das palästinensische Volk.

Palästinensisches Außenministerium